

DEMANDE DE TÉMOIGNAGE

Une descendante de Francisque Charlé aimerait récolter des témoignages de l'histoire des compagnons d'infortune de son arrière-grand-père. Le 10 mars 1911 en mer d'Irlande, leur bateau fut coulé par un chalutier allemand. Quelques rescapés de la noyade tentèrent de rejoindre les chaloupes de sauvetage déjà chargées. Ils eurent les mains tranchées sur ordre du capitaine. Ce drame toucha vivement les communes de Plouézec, Kéridy, Kerfot et Plouha, pour ne citer qu'elles. Si vous êtes en possession de témoignages, merci de vous manifester auprès de Mme Mignot par téléphone au 06 48 24 13 10. Ses grands-parents ont tenu la maison Salomon Charcuterie jusqu'en 1946.

REPAS DES AÎNÉS

Les Plouézecains de plus de 71 ans qui désirent participer au repas offert par la municipalité pour les fêtes de fin d'année peuvent s'inscrire jusqu'au 20 novembre : par téléphone, au 02 96 20 64 90, ou à l'accueil de la mairie. Si pour des raisons médicales, vous ne pouvez pas vous déplacer, n'hésitez pas à vous manifester afin de bénéficier du colis de Noël.

POUR VOUS INFORMER

Retrouvez toute l'actualité de Plouézec sur l'application mobile CityAll, sur Facebook et sur le site internet de la commune : www.plouezec.fr

SÉCURITÉ NUMÉRIQUE

Créé en 2012, le mois européen de la cybersécurité vise à promouvoir la cybersécurité à travers les pays de l'UE pour permettre de mieux comprendre les menaces et les appréhender. En France, il a été décliné en « Cybermoi/s » et est piloté par cybermalveillance.gouv.fr. Chaque année, notre conseiller numérique organise une conférence à cette occasion. Toutefois, son agenda ne lui a pas permis d'en organiser cette année. Afin de sensibiliser le public, il a diffusé sur le panneau lumineux les messages proposés par le Cybermoi/s.



FAITES-LE VOUS-MÊME : POTAGE IRLANDAIS

Tout à fait d'actualité, cette recette est proposée par Charlotte. Ce potage porte le nom de Brotchan Foltchep (soupe aux poireaux et à l'avoine) ou encore Brotchen Roy (la soupe du roi), plat préféré d'un monarque irlandais.

- 4 gros poireaux
- 60 g de flocons d'avoine (ne pas hésiter à les concasser au pilon selon leur grosseur)
- 1/2 litre de lait et 1/2 litre de bouillon de légumes
- sel, poivre, muscade

Faites revenir les poireaux coupés en rondelles après les avoir lavés. Une fois ceux-ci légèrement rissolés, ajoutez les flocons d'avoine. Faire blondir le tout. Ajoutez le lait et le bouillon de légumes. Menez à ébullition. Salez, poivrez et ajoutez une pincée de muscade selon vos goûts. Laissez cuire 40 min environ à feu doux. Servez avec une pincée de persil et dégustez. Vous pouvez également mixer cette soupe pour en faire un velouté. Cette recette végétarienne peut être agrémentée de lardons.



PLOUÉZEC INFO

L'agenda des manifestations



PERSONNES ISOLÉES

Nous mettons à jour la liste des personnes fragiles ou isolées. Si vous avez connaissance d'une voisine ou d'un voisin qui serait en difficulté lors d'un événement climatique extraordinaire ou de tout ordre, merci de nous en faire part en contactant vos référents de quartier ou en appelant directement la mairie. Une liste existe déjà mais il est nécessaire de l'actualiser. Merci à tous et toutes de prêter attention à nos proches.

VOLS AU CIMETIÈRE

Ceci n'est pas le titre d'un polar, mais bien une réalité. Pour la Toussaint, les tombes fleurissent et la tentation d'en embellir certaines à moindre frais est grande. Pour des raisons qui semblent évidentes, vous avez donc pu constater que l'accès au cimetière est impossible actuellement de 18 h 30 à 8 h 30.

NOVEMBRE

SAM 02 CONTES IRLANDAIS

Ostrea, 15 h et 20 h 30, de 5 à 8 €

Organisé par le comité de jumelage. En après-midi pour les enfants au tarif de 5 € avec goûter. En soirée pour les adultes au tarif de 8 €. Réservation : comiteplouezecballinamore@gmail.com

MER 06 ATELIER THÉÂTRE ENFANTS

Foyer du stade, 17 h, gratuit

Vos enfants, vos petits-enfants ont entre 6 et 12 ans... Ils aiment jouer, danser, fabriquer ? Laissez-les tenter l'aventure... Contactez Pierre-Yves Le Louarn pour une séance d'essai gratuite le 6 novembre au Foyer du stade. Tél. : 06 77 07 16 84

PRIORITÉS À DROITE

De nombreux riviérains se plaignent de plus en plus des excès de vitesse de certains conducteurs. La décision de supprimer les stops au profit de priorités à droite a ainsi été prise, qui devrait voir la vitesse diminuer. L'effacement des stops sur la majeure partie de notre commune se fera durant ce mois de novembre. Il n'y aura plus que de rares carrefours protégés aux abords des départementales. Soyez vigilants à chaque croisements. Conjointement, la limitation de vitesse passera à 30 km/h en agglomération et à 50 km/h sur les autres routes communales. Pour plus d'informations : <https://www.plouezec.fr/Vitesse-et-priorites-a-droite>

SAM 09 FESTIVAL JEUX REVIENDRAI

Ostrea, de 10 h à 18 h, entrée gratuite

Pour ses dix ans, l'association Les Jeux de l'arrière-salle voit les choses en grand ! De nombreux tournois et concours seront proposés durant tout le week-end : quizz, jeux de société, tombola...

SAM 09 JEUX EXPERTS EN NOCTURNE

Salles Run David, 18 h, gratuit

L'association Les Jeux de l'arrière-salle organise des parties de jeux experts : Amalfi, Dead reckoning, Maracaïba, Underwatter cities.

Inscription : <https://www.lesjeuxdelarrieresalle.org/jeux-reviendrai/2024-eau/billetterie/>

SAM 09 TOURNOI MARIO KART

Ostrea, 19 h 30, 8 €

Tournoi de jeux vidéo (différentes versions de Mario Kart) en "un contre un" réservé aux plus de 13 ans. 8 €/joueur. Bons d'achat Nintendo à gagner pour les deux premiers. Un accord parental écrit est nécessaire pour les mineurs. Inscription auprès de Plouézec Actif : contact@plouezec-actif.org ou par téléphone au 06 45 92 23 42.

ÉTAT CIVIL

À partir du 1er octobre 2024, toute demande d'état civil se fera sur rendez-vous à l'accueil ou au 02 96 20 64 90.

DIM 10 FESTIVAL JEUX REVIENDRAI

Ostrea, de 10 h à 18 h. Entrée gratuite.

Les jeux continuent le dimanche.

LUN 11 COMMÉMORATION ARMISTICE 14-18

Monument aux morts, 11 h 15

Les porte-drapeaux ainsi que les associations patriotiques accompagneront la municipalité à l'hommage rendu aux victimes de la Première Guerre mondiale. Comme chaque année, la cérémonie sera suivie d'un vin d'honneur dans la salle des mariages de la mairie.

MAR 12 CÉRÉMONIE COMMÉMORATIVE

Pointe de Bifot, 10 h 45

Sur les lieux de l'ancien sémaphore de la pointe de Bifot, se dresse un monument dédié au commando qui tenta de déstabiliser la défense allemande le 12 novembre 1942. Il s'agissait de l'Opération Farenheit. Ce monument est également dédié au lieutenant Stephan, un aviateur tchèque dont l'avion fut abattu le 8 mars 1943. Il perdit alors la vie au pied de la falaise. Une navette (bus) est mise à disposition à partir de 10 h 15 depuis le parking de Kito. Un vin d'honneur sera offert à la mairie, salle des mariages, à l'issue de la cérémonie.

SAM 16 ATELIER DANSE BRETONNE

Ostrea de 10 h à 17 h, gratuit

Stage de danses du pays rennais et de Fougères organisé par Klask eun tu et le centre Anjela Duval de Paimpol. Ce stage ouvert à tous est animé par un intervenant de la fédération Kenleur.

SAM 16 ASSEMBLÉE GÉNÉRALE

Foyer du stade, 18 h 30

Après un an d'existence, l'association Sonadenn organise son assemblée générale ordinaire, qui sera suivie d'un repas partagé.

SAM 23 OSTRÉ'ART

Ostrea de 11 h à 18 h, entrée libre

La quatrième édition du salon d'art organisé par l'association Plouézec Actif réunira 33 peintres, photographes et sculpteurs durant tout le week-end.

DIM 24 OSTRÉ'ART

Ostrea, de 11 h à 18 h

Organisé par Plouézec Actif.

MAR 26 ATELIER PRÉVENTION SANTÉ

Salle des associations, de 14 h à 16 h

Organisé par l'association Brain Up, cet atelier abordera le bon usage des médicaments ainsi que le renforcement du système immunitaire. Cette rencontre est gratuite et à destination des plus de 60 ans. Vous pouvez y participer en vous inscrivant en mairie au 02 96 20 64 90. Ce programme se compose de 6 séances de 2 heures : les 3, 10, 17 décembre, 7 et 14 janvier 2025.

MER 27 THÉÂTRE, SOIRÉE DÉBAT

Ostrea, 20 h 30, gratuit

Le thème proposé pour cette soirée porte sur la violence faite aux femmes. La pièce écrite et mise en scène par la Compagnie du Hasard dure une trentaine de minutes. Il s'ensuivra un débat animé par Nathalie Caër, intervenante sociale en gendarmerie, et Sandra Gandelin, accompagnatrice sociale au service de "Avec Elles" de la Maison de l'Argoat, qui s'engage sur l'accueil de proximité pour les femmes victimes de violence. Elle est joignable au 02 96 40 17 40. Organisé par GPA et le CIAS.